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Summary

The experience of poetic poet 1is based on the relationship between
the self and the others, the poet had psychological changes because of
the conflict that was between his self and others, indicators of this
changes wvariety of psychological cases such as grief, joy and anger,
these psychological cases of the poet were closely linked The other,
the different between the shape of the other poets and this reason led

to leave the impact on the poet's poetry and creativity.
Key Words: My self and the other, The experit of poetic, Psychological case.

Résumé

L'expérience poétique du poete est fondée sur des bases claires. Elle est
installée sur une relation opposée entre lui méme et lautre . le poéte
avait des états psychiques différents a cause du conflit qui existait entre
lui et lautre, cette dissemblance avait des indices a savoir un ensemble
d'etats psychiques comme : la tristesse, la gaiet¢é et la colére. Ces
sentiments du  poete avaient une relation directe et profonde avec
l'autre parce que A chaque fois que l'autre est différent du poete cela se
refléte sur ce dernier ce qui a laiss¢é un effet sur sa poésie et ses

créations

Mot clé : Soi-méme et 'autre, 'expérience poétique, 1 etat psychique.
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